

## MEDIENINFORMATION

Pfalzwerke Netz AG

---

Ludwigshafen, 04.12.2025

### Gemeinde Spirkelbach unterzeichnet Wegenutzungsvertrag mit der Pfalzwerke Netz AG

#### Langfristige Partnerschaft für eine sichere Stromversorgung ist besiegelt

Die Gemeinde Spirkelbach stellt die Weichen für ihre zukünftige Stromversorgung: Ende November unterzeichneten Michael Burgard, Bürgermeister von Spirkelbach, Dr. Holger Birl, Vorstand der Pfalzwerke Netz AG, und Michael Seitz, Abteilungsleiter Kommunal- und Dienstleistungsvertrieb Pfalzwerke Netz AG, einen neuen Wegenutzungsvertrag. Ab 1. Januar 2026 ist das Stromnetz der Gemeinde Spirkelbach Teil des Versorgungsgebietes der Pfalzwerke Netz AG.

#### Verlässliche Energiepartnerschaft

Bereits seit 2007 ist die Pfalzwerke Netz AG Pächterin des Stromnetzes der rund 650 Einwohner zählenden Gemeinde. Nun wird die Zusammenarbeit auf eine neue, langfristige Grundlage gestellt.

„Mit dem Wegenutzungsvertrag setzen wir auf eine verlässliche und bewährte Partnerschaft mit der Pfalzwerke Netz AG, um die Versorgungssicherheit mit all ihren künftigen Herausforderungen nachhaltig sicherzustellen“, betonte Bürgermeister Michael Burgard anlässlich der Vertragsunterzeichnung in Ludwigshafen.

Auch Dr. Holger Birl, Vorstand der Pfalzwerke Netz AG, unterstrich die Bedeutung des gemeinsamen Schritts: „Wir freuen uns sehr, dass wir weiterhin zusammenarbeiten. Wir nehmen die Erfahrung der vergangenen Jahrzehnte mit und steigen gemeinsam in ein neues Kapitel ein – vielen Dank für Ihr Vertrauen.“

#### Der Wegenutzungsvertrag - von der Ausschreibung bis zur Unterschrift

Ein Wegenutzungsvertrag – auch Stromkonzessionsvertrag genannt – regelt, dass ein Netzbetreiber die öffentlichen Wege einer Kommune nutzen darf, um Stromleitungen zu

---

Im Auftrag der Pfalzwerke Netz AG:

Susanne Münch, Pressesprecherin

Pfalzwerke, Strategisches Marketing und Unternehmenskommunikation

Wredestraße 35, 67059 Ludwigshafen

Telefon: 0621 585 2069, [susanne.muench@pfalzwerke.de](mailto:susanne.muench@pfalzwerke.de)

---

verlegen und zu betreiben. Für die Gemeinde Spirkelbach bedeutet das: Wer den Vertrag erhält, sorgt für den sicheren Betrieb und die Weiterentwicklung des Stromnetzes.

Der Weg bis zur Vertragsunterzeichnung verlief in mehreren Schritten. Nach dem öffentlichen Ausschreibungsverfahren des Wegenutzungsrechts im Mai 2025 sprach sich der Gemeinderat im September für Verhandlungen mit der Pfalzwerke Netz AG aus. Ende November 2025 wurde die Einigung schließlich mit der Unterzeichnung des Konzessionsvertrags besiegelt, mit Start ab Januar 2026.

Die technische Betreuung des Stromnetzes wird durch das Pfalzwerke Netz-Team aus dem nahegelegenen Hinterweidenthal erfolgen. Die Nähe und der bewährte, persönliche Kontakt zur Gemeinde bleiben somit erhalten.